



| ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER | | | | | | | | | | | |
|--|--------|------|----------|----|----|----------|--------|------|----------|----|----|
| Ozona | máximo | hora | Centro | 46 | 15 | pm-10 | máximo | hora | Centro | 40 | 14 |
| Noroeste | 44 | 16 | Suroeste | 55 | 17 | Noroeste | 45 | 19 | Suroeste | 30 | 08 |
| Noreste | 41 | 16 | Sureste | 51 | 18 | Noreste | 65 | 19 | Sureste | 65 | 16 |

Contingencia F-1: 150 puntos
Contingencia F-2: 200 puntos

HOY NO CIRCULAN
Vehículos con engomado **R O S A**
Terminación numérica de placas **7 y 8**
Hologramas **1 y 2**

“NUNCA ANTES HABÍA TENIDO TANTO APOYO”

Se congratula Sheinbaum por el PEF y los recursos que recibirá la ciudad

El presupuesto local garantizará programas sociales e inversión pública, dice

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se congratuló por la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), al señalar que con éste los capitalinos recibirán 37 mil millones de pesos por medio de los programas sociales federales.

“Nunca antes la Ciudad de México, además de las participaciones federales, había recibido tanto apoyo del gobierno de México, y es lo mismo para el resto de las entidades de la República. Son recursos que llegan de manera directa a la población”, expresó la titular del Ejecutivo local al subrayar que en 2022 la Federación destinará 11 mil millones de pesos más por concepto de programas sociales que el año pasado.

En conferencia de prensa, explicó que se trata de recursos que van directamente a la población con mayor vulnerabilidad, por medio de estrategias como la pensión alimenticia para adultos mayores, jóvenes construyendo el futuro, becas Benito Juárez, entre otros, que se aplican en todos los estados del país, “sin importar quién gobierne, por lo que debemos estar muy agradecidos por este apoyo que está dando el gobierno de México”.

Es el caso del programa Bienestar para niñas y niños, hijos de



madres trabajadoras, con el que se entrega un apoyo económico bimestral de mil 600 pesos, cuya meta para el próximo año es dar atención a 50 mil madres y padres solteros en situación de vulnerabilidad.

Por tal motivo, personal de Par-

ticipación Ciudadana local y servidores de la nación recorrerán 745 zonas de mayor marginación de las 16 alcaldías para detectar a las personas que requieren de dicha ayuda.

Además, agregó la jefa de Gobierno, se fortalece el tema de la salud,

por lo que “nosotros estamos totalmente de acuerdo y nos congratulamos de que se haya aprobado el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2022”.

En cuanto al presupuesto de la Ciudad de México, señaló que ya se

◀ Tras la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que nunca antes la ciudad había recibido tanto apoyo del gobierno federal. Foto La Jornada

trabaja en la propuesta que se enviará al Congreso local, en la que dijo, se garantizará la continuidad de los programas sociales que ya están establecidos, así como la inversión pública.

No a pactos

Por otra parte, al reiterar su llamado a la ciudadanía a firmar la petición para que se realice la consulta sobre revocación de mandato y fortalecer la democracia participativa, la mandataria manifestó que en Morena no se requiere de pactos de no agresión porque “todos estamos de acuerdo en el apoyo a la Cuarta Transformación”.

Al ser interrogada sobre su relación con quienes han sido mencionados como posibles candidatos a la Presidencia, como el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, señaló que “son compañeros de trabajo, con todos tenemos relación y para nosotros la continuidad de la Cuarta Transformación es fundamental”, concluyó.

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Apenas 25 personas resultaron con reacciones por la aplicación de la vacuna contra el Covid-19.

Este martes, la secretaria de Salud capitalina, Oliva López Arellano, acudiría al Congreso de la Ciudad de México para la glosa del tercer Informe de gobierno.

Entre la información que destacará la funcionaria está el proceso de vacunación en la capital del país que se desarrolló en al menos 20 fases.

De las más de 13 millones de dosis aplicadas, una veintena de casos fueron atendidos por reacciones a la primera a los biológicos de Pfizer, Sputnik y AstraZeneca; de esos, sólo dos fueron hospitalizados, pues se trató de personas con antecedentes de enfermedades crónicas no transmisibles; no obstante, ambos casos se recuperaron con tratamiento médico.

De 25 personas que tuvieron reacción a vacunas, sólo dos requirieron hospitalización

Se aplicaron más de 13 millones de dosis en la ciudad // Oliva López comparece hoy ante el Congreso local

La dependencia indicó que es necesario seguir vigilando a la población, pues las vacunas disponibles recibieron un dictamen de uso de emergencia por la Organización Mundial de la Salud, lo que significa que las evidencias sobre seguridad y efectividad superan los riesgos.

A partir del Plan Nacional de Vacunación contra el Covid-19, la dependencia calificó la aplicación de biológicos de “una fiesta colectiva, igualitaria y de gran compromiso cívico”, que tuvo “gran” respuesta y aceptación entre la ciudadanía.

Como parte de la logística parti-

ciparon al menos 2 mil 500 trabajadores con capacidad de desplegar hasta mil células vacunadoras, donde participaron médicos y epidemiólogos a cargo de vigilar las posibles reacciones secundarias de las vacunas, así como personal directivo y administrativo de las

jurisdicciones sanitarias.

Más infraestructura

En materia de infraestructura hospitalaria, la secretaria reportará un total de 18 centros de salud intervenidos en lo que va de la actual administración, con un presupuesto ejercido de más de 51 millones de pesos, con lo que se benefició a una población de más de 3 millones de personas. Entre ellos, destacó el Centro Especializado de Medicina Integrativa, a fin de fortalecer las prácticas tradicionales y alternativas de atención a la salud.

Asimismo, se han invertido más de mil 200 millones de pesos en la intervención y construcción de nosocomios, como el Hospital General de Topilejo, el Hospital General de Cuajimalpa—que reporta un avance de construcción de 21 por ciento— y las unidades temporales de hospitalización Ajusco Medio y La Pastora.